

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



はつとり友則県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



八千代市特集

市議時代から豊富な議会経験を重ね、その後、県政に活躍の舞台を移した八千代市選出の服部友則(はつとり・とも)り(県議は、現在2期目の県議会活動を積極的に展開しており、12月定例議会では県議になつてから通算15回目の一般質問に登壇しました。服部県議は、今回の登壇では、未利用の県有地について、現下の厳しい財政状況を踏まえ、その売却を推進していくことが財源確保策にとって、大変重要だと訴えました。また、優れた知識や技術を持つ社会人を教育現場に登用するため、特別免許状制度を活用することなど、教育面での持論を展開しました。服部県議の主な質疑を特集しました。

所期の目的が終了した県有地で、今後、利用する予定のないものについては、現下の厳しい財政状況を踏まえ、その売却を推進していくことが財源確保策にとって、大変重要であると考えています。未利用県有地の処分について、現在まで取り組みと実績はどう

12月県議会一般質問

未利用県有財産の処分促進を! 教職員住宅跡地を市へ売却要望

総務部長 公共での活用を優先させるとの観点から、県内で活用希望を照会しましたが、希望がありませんでしたので、八千代市へ買い受け希望について照会しました。

八千代市からは、老朽化したり、敷地が狭い等の事情のある市有施設の移転候

この教職員住宅跡地の処方針について、どのように考へているのか。

服部議員 東葉高速鉄道八千代中央駅から徒歩10分程度の住宅地の中に、既に廃止された教職員用の住宅があり、約4千平方メートルの敷地がフエンスで囲われ、住民は防犯面で不安を抱いています。

総務部長 この教職員住宅跡地の処方針について、どのように考へているのか。

服部議員 東葉高速鉄道八千代中央駅から徒歩10分程度の住宅地の中に、既に廃止された教職員用の住宅があり、約4千平方メートルの敷地がフエンスで囲われ、住民は防

犯面で不安を抱いています。この教職員住宅跡地の処方針について、どのように考へているのか。

総務部長 公共での活用を優先させるとの観点から、県内で活用希望を照会しましたが、希望がありませんでしたので、八千代市へ買い受け希望について照会しました。

八千代市からは、老朽化したり、敷地が狭い等の事情のある市有施設の移転候

地域の思いを県政に

●県政や八千代市のご相談、ご意見を聞かせてください
はつとり友則 県議事務所

〒276-0034 八千代市八千代台西2-4-18
TEL. 047-485-1400/FAX. 047-485-1443

右折レーンで渋滞解消へ
八千代台花輪線
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。

八千代台花輪線
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。

八千代台花輪線
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。

八千代台花輪線
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。

八千代台花輪線
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。

八千代台花輪線
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。

八千代台花輪線
●右折レーンの設置による渋滞解消につながるよう、事業としていただきたい。

八千代市
特集このまちが好きだから
はつとり
12月県議会一般質問服部
はつとり
とも
友則
のり
県議

優れた知識・技術を持つ社会人 学校現場に積極的登用を!



本会議場の自席から立って再質問する服部県議

家庭教育はすべての出発点

要望 特別免許状制度の趣旨を生かし、特に三味線、総合的な学習の時間における外国語活動等の指導に、社会人を活用しております。

県教育長 現在、本県では特別免許状制度によるほか、教員免許を持たなくてはならない特別非常勤講師の制度により、体育における

服部議員 家庭教育は、すべての教育の出発点であり、子どもが基本的生活習慣や学習習慣、善悪の判断などを身に付ける上で大きな役割を果たすものと認識しています。

独自の建学の精神がある私学から申請があつた場合には、審議会の審議に柔軟性を持たせ、特別免許状を与えるような対応を強く要望します。

このため、これまで県教育委員会では、八千代市教育委員会と協働して開発したウエブサイト「親力アップ生き生き子育て広場」を通じて、広く県民に子育て情報提供するとともに、市町村の家庭教育相談員を対象とした研修講座などを実施し、家庭教育の充実を図ってきたところです。

移住・定住施策の推進を要望

県教育長 家庭教育は、すべての教育の出発点であり、子どもが基本的生活習慣や学習習慣、善悪の判断などを身に付ける上で大きな役割を果たすものと認識しています。

森田知事 移住・定住施策の推進は、本県の活性化

はこれまでも度々、本県の移住・定住施策について質問してきた。千葉県は気候温暖で、自然災害も少なく、緑豊かで海に囲まれ、他県に比べて安全性や住みやすさの面ではポテンシャルが高く、もつと力を入れて取り組むべきものと考えています。千葉県総合計画で「くらし満足度日本二

に開校した幕張インターナショナルスクールですが、開校当初170名だった児童生徒数も平成22年11月1日現在で246名となっています。そのうち、外国人子弟は、二重国籍者を含め96名と、全児童生徒数の39%を占めています。

外國人子弟は約4割

要望 外國人子弟の割合はどうか。

総合企画部長 昨年4月に開校した幕張インターナショナルスクールですが、開入学者の状況はどうか。そのうち、外国人子弟の割合はどうか。

服部議員 幕張インターナショナルスクールにおける留学生の状況はどうか。そのうち、外国人子弟の割合はどうか。

口にしていくべきだと思いません。外國からの企業誘致をするという強い姿勢を示してもらいたい。

立ることは難しいと思いませんが、まず、スクールに通っている外国人の親御さんの要望だとか、希望、改善点を調べて、それを突破口にしていくべきだと思いません。外國からの企業誘致をするという強い姿勢を示してもらいたい。

要望 観光立県で日本一はなかなか難しいと思うので、今後も移住・定住施策の推進を強く要望します。

PROFILE/服部友則県議

経歴

- 昭和32年5月 八千代市生れ
- 昭和51年3月 県立船橋高校卒
- 昭和56年3月 山梨大学教育学部卒
- 昭和58年1月 八千代市議初当選(6回当選)
- 平成15年4月 八千代市議会議長 県議会議員初当選(連続2期)

現職

- 県議会 商工労働企業常任委員会副委員長
- 千葉県 国土利用計画地方審議会委員
- 自民党県連 総務委員会委員
- 八千代市卓球連盟会長
- 八千代市防災協会会長
- 八千代市野球協会理事

要望 (インター)ナショナルスクールを外資系企業の誘致にすぐに役

お知らせ 服部友則県議の本会議場での一般質問は、県議会のホームページから「インターネット中継(録画)」でご覧になれます。